

東京電力は、4月から大口電気料金（一般家庭除く）を平均17%値上げする方針を出しました。これに反発し、自治体や企業が東電以外の特定規模電気事業者（PPS）に切り替える動きが加速しています。たとえば、東京都のT市は競輪場の電力購入先をPPSに切り替えたことで、年間6200万円だった電気代が4500万円に削減されました。

PPSとは、電力を供給する事業者のことです。95年に施行された電力の自由化により、地域毎に独占的供給を行っていた電力を、一般的な電力会社以外のPPSでも自由に売買できるようになりました。

現在、PPSを利用できるのは自治体や企業などに限られます。しかし、近い将来一般家庭も電話回線のように電力会社を自由に選ぶことが出来るようになります。

担当 長谷川正




東京電力は、4月から大口電気料金（一般家庭除く）を平均17%値上げする方針を出しました。これに反発し、自治体や企業が東電以外の特定規模電気事業者（PPS）に切り替える動きが加速しています。たとえば、東京都のT市は競輪場の電力購入先をPPSに切り替えたことで、年間6200万円だった電気代が4500万円に削減されました。

PPSとは、電力を供給する事業者のことです。95年に施行された電力の自由化により、地域毎に独占的供給を行っていた電力を、一般的な電力会社以外のPPSでも自由に売買できるようになりました。

現在、PPSを利用できるのは自治体や企業などに限られます。しかし、近い将来一般家庭も電話回線のように電力会社を自由に選ぶことが出来るようになります。

電力は自由化へ！ 電気料金を安くする裏ワザ



昨年12月に入社した、石黒佳子（いしぐろよし）こと申します。

9月12日生まれの「おとめ座B型」、性格は「おとめ座」に程遠く男っぽく、イヤ交換も自分でこなします。

趣味は音楽を聴く事とカラオケに行く事、そしてお酒を飲む事。友人達と騒ぐ事も好きですが、たまにこつそり一人でカラオケに行きます！

目的地を決めずに好きな音楽を聴きながら車で走る事も、ストレス発散となり大好きです！

唐突ですが、祖父母直伝のかゼ対処法を一つ。「焼き梅茶」焼いた梅干しを緑茶の中に入れて、潰して飲む！私は苦手でしたが、一度お試しください。

△自己紹介△



第四回社内ボーリング大会



今回も熱い戦いが繰り広げられました！前回息子（小三）に負けていた私としては、何としてもリベンジしたい大会ですが、現在右腕を痛めているので、左腕での挑戦です！（大丈夫なのか？）

日頃の鬱憤を晴らすが如く、大いに盛り上がり、親睦の深まった大会でした。

激戦を制し、見事に優勝したのは、新人の後藤氏！おめでとうございます！

そして製造課・鷹箸氏は、なんと「ターキー

ー」を達成！敢闘賞を受賞しました。

さて、私の成績ですが、結論から申し上げますと、やはり息子に負けてしまいました。

それどころか、初参戦の長女（幼稚園年長）にも敗北…。いくらハンデがあつたとはいえ不甲斐無い結果（BB賞）にもう笑うしかありません。

来年こそは、良い報告が出来るように頑張るぞ！と目標継続を誓った意義ある大会でした。

担当 発知

お知らせ掲示板

2012JECA FAIR(5/30~6/1インテックス大阪)への出展が決まりました。LED作業灯を中心に展示予定ですので、足をお運びの際は、是非弊社ブースにもお立ち寄り下さい。

** 2012JECA FAIR
HPアドレス **
<http://www.jecafair.jp/jecafair.html>

第39号は、3月20日発行です

はせがわ・すぴりっと
今年度スローガン
私が拓く会社の未来

待ちに待ったプロ野球開幕。今年は、ダルビッシュをはじめ、岩隈、青木、和田などがメジャーへ移籍した為、日本のプロ野球界も寂しくなりました。さて、我が阪神タイガースは和田新監督のもとユニフォームも新デザインで気分一新、今年も優勝を目指しています。

何より楽しみなのは三月二五日に東京ドームで行われるマリナーズ対阪神のオープン戦です。外野席最前列のチケットが取れたので、あのイチロー選手のプレーを間近で見れそうで、今からワクワクドキドキです。勝敗に関係なく、両チームの活き活きとした高レベルのプレーに期待しています。

担当 米田



まちと現場を明るく照らす
発行:株式会社長谷川製作所
TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp